

堰野端 展雄
(自民公明クラブ)

犯罪被害者への支援充実を

先進事例を調査研究したい

議員 犯罪被害者支援に対する考え方は。

民生部長 各種相談業務の充実など、被害者の立場に立った適切な支援を進めていきたいと考えています。

議員 犯罪被害者等支援条例を制定し、見舞金等を支給できるよう体体制を取つては。

民生部長 県は令和元年に制定しましたが、今後、先進市区町村の事例を調査研究したいと考えています。

議員 昨年度行われた全国学力・学習状況調査の結果は。

教育長 小学6年生は国語、算数とともに全国と県の平均を上回り、中学

農林商工部長 国立公園満喫プロジェクトに



登山道を整備して全国に誇れる景観の発信を

3年生は国語と数学が全国と県の平均とほぼ同等、英語が全国平均をやや下回り、県平均とほぼ同等という結果です。

議員 中学生になると結果がやや下がる状況が続いていることをどう認識しているか。

教育部長 小学校に比べ学習の内容が難しく量も多くなり、また部活動の時間も多くのことから、授業の中で確実に理解させることが重要です。研究会の開催等、各校への指導、支援をしていきます。

農林商工部長 環境省や関係団体と整備に向けて協議していくと考えています。

2024年頃までの整備に向け事業費を精査したい

相撲場の屋根整備のための予算を

2024年頃までの整備に向け事業費を精査したい

議員 市内全域への光回線整備に至るまでの経緯は。

市長 昨年度、民間電気通信事業者による整備が国の補助対象に加えられ、今年度、さらに補助の要件が緩和されました。これを踏まえて民間電気通信事業者と協議し、事業者が民設民営方式で市内全域整備を行い、市は事業者に整備支援をすることになりました。

戸来伝
(市民連合クラブ)

議員 相撲場の屋根の整備のため、12月定例会に設計費の補正予算を組む考えは。

事業費を精査し、公共施設個別管理計画を見直しする必要があります。青森国体が2026年に開催されるので、遅くとも2024年頃までの整備

議員 旧農林総合研究所藤坂稲作部の跡地を活用すれば、サッカーフィールドや野球場を整備することもできると思うが、取得する考えは。

副市長 サッカースタジアムの整備要望は白

に向けて取り組みます。紙に戻つておらず、運動施設は高森山に様々あります。現時点では跡地を購入して活用する考えはありません。



藤坂稲作部の広大な跡地の取得を

議員 し尿等前処理施設が建設される藤坂地区の道路を積極的に整備する考えは。

建設部長 市内には道路整備が進んでいない地区が多数あるため、今後の交通量の動向等を考慮し、優先度を定め、特定の地域に集中することなく整備していくと考えています。

副市長 サッカースタジアムの整備要望は白